

13.—Soumise et lue une lettre du chef de Police, recommandant le virement d'un montant de \$600 du crédit affecté aux gages des constables, et d'appliquer ce montant à l'achat de charbon.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer ce virement.

14.—Soumise et lue une lettre du quartier-maître Holland, demandant l'autorisation de rembourser le dépôt de M. Léon Julien, son contrat avec le département de Police étant rempli.

Résolu: En conséquence.

15.—Le chef de Police informe la Commission que le loyer de l'écurie temporaire sera de \$1 par mois à partir du 15 octobre au lieu de \$21 par mois.

Résolu: Que cette question soit laissée à la discrétion du chef de Police.

16.—M. l'échevin Gallery prie le chef de Police de soumettre un rapport *re* cause du constable Rompré *vs* M. Larocque.

17.—M. l'échevin Gallery demande qu'un rapport soit fait à la Commission *re* mandat 522 pour fourniture de boutons dorés.

Ajournement.

N.-L. GRANDCHAMPS,
Secrétaire pro tem.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 3 octobre

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Marin, Turner, Nault, Dagenais et Gadbois.

1.—M. l'échevin Larivière se présente devant la Commission au sujet de la fourniture de l'eau à Rosemont, et demande que des tuyaux soient posés cet automne.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'une partie du crédit affecté à l'achat de tuyaux et de l'appliquer à la pose de tuyaux à Rosemont.

2.—M. le président informe la Commission qu'il a convoqué cette assemblée aux fins d'instruire, suivant l'ordre du Conseil, une enquête sur les accusations portées contre M. Duval.

La question de la procédure à suivre étant soulevée, M. Archambault, avocat-adjoint de la Ville, est appelé pour aviser la Commission sur la manière de procéder à l'enquête.

Est lue une lettre de M. Duval offrant sa démission comme commis au pavillon des roues.

M. Duval, étant assigné, produit des lettres et des états de compte de MM. J.-O. Labrecque & Cie et de L. Cohen & Fils, montrant ses transactions avec lesdites maisons.

Ayant pris connaissance des accusations portées contre lui et affirmant qu'il a vendu du charbon appartenant à la Ville, l'inculpé déclare qu'il n'a jamais vendu de charbon appartenant à la Ville, et il nie aussi que du charbon vendu par lui ait jamais été pesé ou soit passé par la cour du pavillon des roues.

Après quelque discussion, il est

Résolu: De prier le secrétaire d'écrire à MM. J.-O. Labrecque & Cie et à L. Cohen & Fils, pour leur demander de permettre à l'auditeur de la Ville d'examiner leurs livres pour vérifier les dates, livraisons, etc., se rapportant au charbon vendu par M. Duval.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

comptroller that his salary be computed from the 8th of July.

13.—Submitted and read a letter from the chief of Police, recommending that a sum of \$600 be varied from the appropriation, voted for constables, and apply said sum to the purchase of coal.

Resolved: That a report be made to Council asking for authority to vary said sum.

14.—Submitted and read a letter from quarter-master Holland, asking authority to refund Mr. Léon Julien's deposit; his contract with the Police department being completed.

Resolved: Accordingly.

15.—The chief of Police informed the Committee that the rent for the temporary stable will be \$1 per month instead of \$21 per month, from the 15th of October.

Resolved: That said matter be left to the chief of Police's discretion.

16.—Ald. Gallery asked the chief of Police to submit a report *re* case of constable Rompré *vs* M. Larocque.

17.—Ald. Gallery asked that a report be made to the Committee *re* voucher 522 for the supply of gilt buttons.

Adjourned.

N. L. GRANDCHAMPS,
Secretary pro tem.

WATER COMMITTEE

Report of meeting held the 3rd of October.

Present: Aldermen Clearihue, chairman, Marin, Turner, Nault, Dagenais, Gadbois.

1.—Alderman Larivière appeared before the Committee in regard to the water supply for Rosemont, and he asked that pipes be laid this fall.

Resolved: That a report be sent to Council asking permission to apply a portion of the funds voted for the purchase of pipes, to supply Rosemont with the laying of said pipe.

2.—The chairman informed the Committee that he had called the meeting for the purpose of investigating the charges brought against Mr. Duval, as ordered by the Council.

The question as to the mode of proceeding with the investigation arising, Mr. Archambault, joint City Attorney, was called in to advise the Committee as to the manner of carrying on the investigation.

A letter was read from Mr. Duval resigning his position as clerk at the wheel house.

Mr. Duval being called in produced letters and statements from Messrs. J. O. Labrecque & Co. and L. Cohen & Son, showing his transactions with the above firms.

The charges being read to Mr. Duval of his having sold coal belonging to the City, he denied the charges and also denied that any coal sold by him had ever been weighed or had passed through the yard at the wheel house.

After some discussion, it was

Resolved: That the secretary write to Messrs. J. O. Labrecque & Co. and L. Cohen & Son, asking if they will allow the City auditor to examine their books as to dates, deliveries, etc., in regard to coal sold to Mr. Duval.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.